



みんなで育てる高松の子、みんなが育つ高松小学校

# たかまつ

令和3年1月8日  
練馬区立高松小学校 校報 No.572  
校長 渡邊 万里子  
TEL3999-3376

<http://www.takamatsu-e.nerima-ky.ed.jp/>

学校の教育目標

●自ら学ぶ子

●思いやりのある子

●たくましい子

## 今後の学校行事、学校生活について

校長 渡邊 万里子

新年明けましておめでとうございます。昨年の本校へのご支援に厚く御礼申し上げます。本年も同様にご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いたします。

さて、昨年は新型コロナウイルス感染が拡大し、ほとんどの学校行事が中止、縮小開催となりました。感染は拡大する一方で、昨日緊急事態宣言が一都三県に発出されました。昨年8月に練馬区教育委員会から「改訂版感染予防のガイドライン（新型コロナウイルス感染症）」が出され、練馬区立学校は、これに則って教育活動を進めて参りました。今回新たに（12月23日）児童の健康安全を守ること、そして社会全体における重症者の増加や医療体制の逼迫を促進させないことを念頭に置いて、第二改訂版が出されました。さらに緊急事態宣言を受けて1月31日までの期間、このガイドラインに規制が強化された練馬区教育委員会の方針に沿って、学校行事等を実施して参ります。

### 【学校行事の予定】

- ・1月9日(土) 学校公開・新年の集いの中止（3時間の土曜授業は実施）  
\*児童の出席番号が偶数の保護者の道徳授業地区公開講座は2月に延期予定
- ・3～6年生の社会科見学中止(バス、電車の校外学習不可のため)
- ・「6年生を送る会」は、どのように行えるか検討中
- ・3月4日(木)6年生の思い出づくり遠足(徒歩で光が丘公園へ)
- ・卒業式の参加は、6年生とその保護者(各家庭2名まで)、教職員  
\*5年生は卒業証書授与練習1回、リハーサルをZoomで視聴し、来年度の自分の卒業式に備える。

### 【学校生活における取組】

- ・3学期より各学級、特別教室に加湿器を設置
- ・こまめな換気のため、衣類による防寒対策の準備
- ・朝会、集会は集合せず、引き続きZoomで実施
- \*1月31日まで(詳しくは本日別紙配付したお手紙をご覧ください。)
- ・音楽における歌唱、リコーダーや鍵盤ハーモニカを用いる活動は中止
- ・異学年の児童の交流を伴う活動の中止

なお、今後も毎朝自宅での検温、マスクの着用、水筒の持参、手洗いの徹底、体調がよくない時には無理をせず休む等の継続をご協力いただきますよう、お願いたします。

月	火	水	木	金	土	日
				元旦	2	3
4	5	6	7	8	9	10
学校休務日			冬季休業日終	3学期始業式 給食始 校庭 15:00 図書 15:00	土曜授業日 校庭 14:00	校庭 14:00
11	12	13	14	15	16	17
成人の日 校庭 14:00	計測(1) 校庭 15:30 図書 15:30	計測(2) 委員会活動 校庭 15:00 図書 15:00	計測(3) 薬物乱用防止教室(6) 校庭 15:30 図書 15:30	計測(4) 校庭 15:00 図書 15:00	校庭 14:00	校庭 14:00
18	19	20	21	22	23	24
読書月間始 朝会(放送) 計測(5) 校庭 15:30 図書 15:30	計測(6) 校庭 15:30 図書 15:30	安全指導 クラブ 校庭 15:00 図書 15:00	ユニセフ集会 校庭 15:30 図書 15:30	避難訓練 校庭 15:00 図書 15:00	土曜授業日 校庭 14:00	校庭 14:00
25	26	27	28	29	30	31
朝会(放送) 校庭 15:30 図書 15:30	兄弟学年遊び ユニセフ募金 校庭 15:30 図書 15:30	ユニセフ募金 ※水曜時程(1/28 と入れ替え)	※水曜時程(1/27 と入れ替え)	校庭 15:00 図書 15:00	校庭 14:00	校庭 14:00

書き初め展の保護者鑑賞は来校日と時間を限定して行います。詳しくは別途お便りをご覧ください。

# 書きぞめについて

国語部

お正月には、日本古来の伝統が色濃く残っているものが多くあります。その中の一つが、平安時代から始まったとされ、新年1月2日に初めて文字を書く「書きぞめ」です。

学校では、1月8日、9日、12日、13日に書きぞめを行います。1・2年生は硬筆、3年生以上は毛筆で取り組みます。

1年生	「お正月に、・・・」
2年生	「きれいなはつ日の出を・・・」
3年生	「友だち」
4年生	「明るい心」
5年生	「新しい風」
6年生	「将来の夢」

新しい年への期待と目標を書きぞめに託し、丁寧に心を込めて書くよう指導しています。

作品は、18日（月）から23日（土）まで各教室前の廊下に展示します。今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、来校者を制限して保護者鑑賞を実施します。詳細は、本日配付しましたお知らせ（別紙）をご覧ください。

なお、練馬区立練馬美術館における「練馬区連合書きぞめ展」は中止になりました。

ご理解、ご協力の程よろしく申し上げます。



# 低学年の窓（1年）

1年生は、この一年間で、心も体も大きく成長しました。今頑張っていることです。

私は、たし算カードやひき算カードを読む練習を頑張りました。いっぱい練習して、全部のカードが3分以内に間違えずに言えるようになって、合格できました。嬉しかったです。1組 大森 心遙

私は、休み時間に友達と一緒に、手に豆ができるまで、鉄棒を練習しています。地球回りや逆上がり、空中逆上がりができるようになりました。今は、プロペラという技に挑戦しています。1組 田島 美榛

僕は、鍵盤ハーモニカが難しかったです。今はすごくおもしろいと思います。なぜかと言うと、練習してできるようになったら面白くなってきました。学校で習う曲は全部合格できるように練習します。1組 武田 悠里

僕は、書写の学習を頑張っています。中でも、手本の線をなぞることが好きです。字を丁寧に書くことがもっと楽しくなりました。2組 嶋崎 龍之介

書写の時間に手本を見ながらゆっくり丁寧に字を書いています。また、縄跳びも頑張っています。あや跳びと交差跳びを跳べるようになりたいです。2組 菅原 凜  
日直になったとき、朝のスピーチを頑張っています。私の好きなものをクラスみんなに知ってほしいからです。詳しく話せるようになりたいです。2組 遊木 楓

跳び箱を頑張っています。跳び箱3段跳べるようになりました。上手に跳べたときは、すごく嬉しいです。また頑張ります。3組 泉 怜毅

おいしい給食を毎日残さず食べています。給食を食べているので、丈夫な体になってきました。これからも丈夫な体を作っていきたいです。3組 小林 彩葉

私は、計算カードを頑張りました。最初は、3分かかったけど、練習を続けたら2分でできるようになりました。嬉しかったです。3組 湯瀬 寛奈

今、私が頑張っていることは係の仕事です。配り係が難しいので、もう少しはやく朝の支度をして早く配れるようにしたいです。4組 上野 葉楠  
頑張っていることは、字をきれいに書くことです。鉛筆の持ち方に気をつけて字をきれいに書きたいです。4組 宮本 尚翔

今、僕が頑張っていることは、なわとびです。学校でもたくさん練習して跳べるように頑張りたいです。4組 山岸 玲雄

## 1月の生活目標

## 「友だちとなかよくしよう」

早いもので、今の学年も残すところあと3か月となりました。「〇〇さん、おはよう。」「サッカーやろうよ。」「入れて。」という子供同士の会話の中にほのぼのとしたものを感じます。友達と言葉を交わすことで、人と人とのつながりが見えてきます。『なかよく』というと遊びだけに限ってと思われるがちですが、協力し合って仕事をしたり、学習をしたりするときにもなかよくできると気持ちがいいです。

あと3か月、どの子も、振り返った時に「楽しかった!」「なかよくできてよかった!」と思えるようにしていきたいと考えています。ご家庭でもお子さんの話に耳を傾け、良いことはたくさん褒めて、自分の成長を実感できるようにしていただければ幸いです。  
(生活指導部 山口 大彰)